

JB Engineering GmbH

Spittastraße 14
04177 Leipzig
034168415547

TELEFON/PHONE
TELEFAX

info@jbe.gmbh
www.jbe.gmbh

GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT Herr Jona Böttger (Geschäftsführer)

MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9

UMSATZ/TURNOVER 250-500 T €

EXPORT <10%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES



WIRTSCHAFTSZWEIGE Erbringung von freiberuflichen, wissenschaftlichen und technischen Dienstleistungen | Ingenieurbüros für technische Fachplanung und Ingenieurdesign | Industrie-, Produkt- und Mode-Design | Montage kompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen und Apparate

DIENSTLEISTUNGEN Beratung | Produktdesign | Rapid Prototyping | Reengineering/-design | Technische Dokumentation | 2D/3D-CAD Konstruktionen | Simulation und Berechnung | Montage kompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen und Apparate | Montage von Baugruppen | Software für Engineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Virtuelles Engineering

ABNEHMERBRANCHEN Maschinen- und Anlagenbau

FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG 2D/3D-mechatronischer Entwurf und Simulation | Automation | Rapid Product Development | Rapid Prototyping | 3D-Druck

KURZPROFIL JB Engineering ist Ihr Partner im Bereich Konstruktion und Produktentwicklung. Unser Portfolio reicht vom Industriedesign bis zur fertigen Maschine. Unsere Kunden profitieren dabei von unserer Erfahrung aus verschiedensten Branchen. Von der Lebensmittelindustrie über Halbleiterfertigung bis in den Betriebsmittelbau für die Schweißerei und eigene Sondermaschinen. Dabei stellen wir uns flexibel auf die Bedürfnisse des Kunden ein. Wir können als Konstruktionsdienstleister fungieren und Projektkapazität zur Verfügung stellen. Sind aber auch in der Lage, Prototypen-Teile und fertige Produkte zu liefern. Wir machen agiles Engineering. Bedeutet wir nutzen Design Thinking und 3D Druck um Entwicklungsprozesse zu parallelisieren und zu beschleunigen und bieten unseren Kunden einen haptischen und finanziellen Vorteil!

BRANCHES OF ECONOMY Professional, scientific and technical activities | Engineering activities for projects in specific technical fields and engineering design | Activities of industrial, product and fashion designers | Assembling complete systems, production lines, machines and apparatuses

SERVICES Consultation | Product design | Rapid prototyping | Reengineering/design | Technical documentation | 2D/3D CAD designs | Simulation and calculation | Assembling complete systems, production lines, machines and apparatuses | Assembling component parts | Software for Engineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Virtual Engineering

INDUSTRIES Mechanical and plant engineering

RESEARCH AND DEVELOPMENT 2D/3D mechatronic draft and simulation | Automation | Rapid product development | Rapid prototyping | 3D print

SHORT PROFILE JB Engineering is your partner in the field of design and product development. Our portfolio ranges from industrial design to finished machines. Our customers benefit from our experience in various industries, from food production to semiconductor manufacturing and custom machinery for welding. We are flexible in meeting the needs of our clients, as we can act as a design service provider and provide project capacity, as well as produce prototype parts and finished products. We practice agile engineering, which means we use design thinking and 3D printing to parallelize and accelerate development processes, providing our customers with both a tangible and financial advantage.

